



DES TRAVAUX POUR RENDRE LA CHAUSSÉE MOINS GLISSANTE PLACE DE LA CAPELLE

Fin septembre et début octobre 2025, de nouveaux travaux ont été menés sur la place de la Capelle afin de rendre la chaussée moins glissante pour tous les utilisateurs et renforcer la sécurité. Une seconde phase aura lieu les 17 et 18 novembre. Le dernier entretien avait été réalisé en octobre 2021.

Publié le 01 octobre 2025

Pour une meilleure sécurité des différents usagers de la place de la Capelle, une campagne de réfection et un traitement des pavages, appelée « grenaillage » ont réalisés du 29 septembre au 3 octobre.

Un traitement régulier est nécessaire pour redonner de la rugosité à la pierre en supprimant les huiles déposées dans les pores, notamment, et prévenir ainsi les risques de glissade.

Phase 2 des travaux

Un renforcement de la chaussée et la réfection de la couche de roulement de part et d'autre de la place de la Capelle entraînera 1,5 jours de fermeture à la circulation les 17 et 18 novembre 2025.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30